



中御蔵自治会だより

発行責任者 会長 田村和則
編集 広報部長 鶴間由香

新年度を迎え、本部・各部の役員も新体制となり、「令和6年度中御蔵自治会」がスタートしました。

今年度も各部にて様々な企画・行事を計画しておりますので、ぜひご参加ならびにご協力いただくと幸いです。

去る4月7日に定期総会が開催され、令和5年度事業・決算、ならびに令和6年度事業・予算などの重要議案が承認されました。

～ゴミゼロキャンペーン～

5月19日(日)各地域にて清掃活動が行われました。お天気にも恵まれ、387名(大人362名・子供25名)と、多くの方々が参加してくださいました。参加された皆様、ありがとうございました。



～会長・副会長の紹介～

中御蔵自治会の会長に就任いたしました田村です。令和5年度までの6年間、副会長として皆様と一緒に地域活動を通じて微力ながら貢献できたことを大変光栄に思います。この経験を通じて得た皆様との繋がりを、今後の自治会運営に活かしてまいります。皆様とのコミュニケーションを大切に、一人ひとりの声をしっかりと聞きすることを心掛けます。そして、安心・安全な街づくりを目指し、防災対策や環境保護、子供たちの健全な育成など、様々な課題に取り組んでまいります。自治会活動は、皆様のご協力とご支援が大きな力となります。共に、より良い楽しい中御蔵を築いていくため、引き続きご指導・ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。



米本副会長 松本副会長 田村会長 島田副会長 戸田副会長

～交通安全講習会～

5月25日(日)10:00より御蔵自治会館にて、御蔵白岡自治会と中御蔵自治会の合同で、大宮東警察署からお二人の方をお招きし、交通安全と防犯に関する講習会を開催しました。

日常生活における交通安全のポイントや、防犯対策の具体例について詳しく説明を受け、特に高齢者が安全に暮らせる環境づくりの重要性を強調されていました。

多くの住民の皆様が参加してください、有意義な情報を得ることができました。今後もこのような機会を設け、安全・安心な地域づくりに努めていきたいと思っております。ご参加いただいた皆様大変ありがとうございました。



～じゃがいもの収穫まつり～

4月14日(日)に「芽かき」作業を行い、すくすくと成長したじゃがいもの収穫イベントが、6月9日(日)開催されました。

今年から、自治会館でじゃがいもの蒸かし体験も加わり、「掘りたての新じゃがを蒸かして食べよう！」企画も。お天気にも恵まれ、初夏の陽気の暑さの中、73世帯186名(大人112名・子供74名)と、多くの子供たちも参加され、大盛況となりました。



～能登半島地震・義援金の報告～

令和6年を迎えてまもなく襲った元日の能登半島地震は記憶に新しく。中御蔵自治会でも、何か出来ることがあればとの思いから「新年のつどい」にて義援金を募りました。多くの方々が賛同して頂きまして、心より感謝申し上げます。田村会長から被災地の子供たちへ、たくさんのお菓子の差し入れと共に、先日、向江前会長が代表して現地へ足を運んでくださいました。一日も早い被災地の復興を願います。



〈次回の掲載予定行事〉

- | | | |
|---------------|----------------|--------------------|
| ○避難所運営訓練 | 6月22日(土) 14:00 | 片柳小・海老沼小 |
| ○脳トレとフレイル予防講座 | 6月30日(日) 10:00 | 御蔵自治会館 |
| ○手作り講習会 | 7月7日(日) 10:00 | 御蔵自治会館 |
| ○ラジオ体操開始 | 7月21日(日) 6:30 | ヨークマート駐車場(～8月4(日)) |